

# DELIK HUKUM

## Danrem 082/CPYJ Saksikan Langsung Lomba Membuat Cendol Dawet “HUT Korem Ke-76”

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Jul 12, 2024 - 14:22



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang didampingi Ketua Persit Kartika Candra Kirana (KCK) Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi turut menyaksikan langsung demo memasak membuat cendol dawet rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) Korem 082/CPYJ ke-76, yang di laksanakan di lapangan Makorem 082/CPYJ, Jl. Veteran No.3,

Mergelo, Magersari, Kec. Prajurit Kulon, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Jumat (12/7/24).

Perlombaan tersebut merupakan rangkaian kegiatan menjelang HUT Korem 082/CPYJ ke-76 yang puncaknya nanti jatuh pada tanggal 17 Juli mendatang.

Saat pembukaan lomba dalam sambutan tertulis Danrem 082/CPYJ yang dibacakan Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., mengatakan kegiatan lomba ini di selenggarakan bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan, mempererat tali silaturahmi serta memberikan inspirasi, motivasi dan yang berprestasi bagi kita semua.



Danrem juga menambahkan dalam event lomba ini selain lomba membuat Cendol dawet yang dikerjakan oleh bapak-bapak dari staf Intern Korem, besok Sabtu juga ada Lomba line dance yang akan menampilkan kolaborasi antara bapak-bapak dan ibu-ibu sejauh mana kekompakan gerakan yang akan ditampilkan, dilanjutkan dengan lomba karaoke khusus untuk anak-anak prajurit jajaran Korem 082/CPYJ serta lomba karaoke dewasa yang di ikuti dari perwakilan seluruh jajaran Korem 082/CPYJ baik dari Kodim maupun Dan/Kabalak Korem 082/CPYJ.

Tidak tanggung-tanggung yang menjadi juri mendatangkan dari pihak ICI (Indonesia Chef Of Independen) Mak Ulie, pihak BMT ( Buana Multi Teknik) Umi Khanifah, dan Binaan UMKM Disperindag Kota Mojokerto Indah Susanti, yang merupakan juru masak yang memiliki kemampuan mumpuni.



Proses penilaian juri dilakukan dari masing-masing meja peserta dengan mencicipi menu rasa yang dimasak oleh peserta sesuai durasi waktu yang diberikan selama 60 menit, dan ditambah dengan cara penyajiannya.

Dalam pelaksanaan lomba membuat cendol dawet tersebut sangat ramai dan menyenangkan melihat dari para peserta yang sedang memasak dalam membuat cendol dawet ditambah dengan antusiasme para suporter atau pendukung dari masing masing peserta saat menyoraki memberi motivasi kepada pendukungnya.

Berdasarkan hasil penilaian Juri diperoleh hasil, pada peringkat pertama dengan nilai 7,71 diterima team meja 10 (staf perencanaan), peringkat kedua mendapatkan nilai 7,31 diterima team meja 5 (staf teritorial) sedangkan peringkat ketiga mendapat nilai 7,30 diterima team meja 3 (staf bintal).

Pada akhir acara perlombaan Danrem 082/CPYJ mengucapkan selamat kepada peserta yang juara dan terima kasih kepada peserta lainnya atas partisipasi, "Semoga dengan meriahnya perlombaan ini, dapat menjalin komunikasi serta kerjasama yang baik sehingga tercipta sebuah Harmonisasi yang diharapkan bersama," ujar Danrem. (Penrem CPYJ)